
千代田区倫理法人会 第 1290 回 経営者モーニングセミナー 

～ 毎週読んでいるアレを思いっきり読んでみたら ～ 

倫理の学び舎に相応しい「学士会館」で開催 
 

■日  付  平成 24年 5月 16日（水）     ■会  場  学士会館（講演 210 号室、パーティ 210 号室） 
 20：00～21：00        ■問い合わせ 千代田区倫理法人会 事務局講  演  18：00～20：
00        ■主  催  社団法人倫理研究所 千代田区倫理法人会 
■パーティ  20：00～21：00        ■問い合わせ 千代田区倫理法人会 事務局 
■会  費  5,000円                           TEL 03-3239-7763 

～ 万人幸福の栞 第 11条 万物生々 ～ 
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皆様のご参加を心よりお待ちしております。 

千代田区倫理法人会 会長 加藤 洋司 

http://www.rinri-chiyoda.com/ 
 

                      参加お申し込みは下記をご記載の上 FAXにてお申し込み下さい 

FAX 03－5358-5375 

 

                   4月 18日 干代田区倫理法人会第 1290回「経営者モーニングセミナー」 

に参加します 

 

 

 

 

 

 

                     

お名前 

当会員・( 

ゲスト （ 

) 倫理法人会 

ご紹介者名           ) 

会社名 

 セミナー 参加(    ) 名 

朝 食 会 参加(    ) 名 

ご住所   

TEL      FAX   

e-mail( 任意)   

【日  付】平成 31年 4月 18日（木） 

【セミナー】6：30～7：30（会費無料） 

【朝 食 会】7：30～8：15（朝食代 5００円） 

※朝食会出席の方は 4月 16日迄にお申込ください 

学士会館 
 千代田区神田錦町 3-28 TEL 03-3292-5936 
 
・地下鉄三田線・新宿線・半蔵門線「神保町」 

A9出口徒歩 1分 
・地下鉄東西線「竹橋」1ｂ出口徒歩 5分 

【会  場】学士会館  東京都千代田区神田錦町 3-28  
TEL 03-3292-5936 

【主  催】一般社団法人倫理研究所 千代田区倫理法人会 
事務局 TEL 03-5244-4197 

 

【講師】宮田
み や た

 剛
つよ

志
し

 氏 

 

ＷＥＢコンサルタント 
文京区倫理法人会 副専任幹事 
東京都倫理法人会 東京都レクチャラー 

■ プロフィール ■ 
 
私は週 4 日を会社員、残りを個人事業主として Webコンサルタントとほんの少し役者をや

っています。 
会社では EC サイトの運営をしており調理器具・サプリメントの輸入・開発をして web サ

イトを制作し、広告を出稿し、web サイトのアクセス状況を解析し、改善し、売上をあげる。
といったことをしています。 
現在 34 歳。二足歩行ロボットを作りたく法政大学卒業・東京大学大学院修了。並行して俳優になるべく活動して

いました。それにも関わらず卒業後は経営コンサルタントの会社(シグマクシス)に入社。さらにそれにも関わらず入
社して 5 年目に友人の劇団立ち上げに関わったのをきっかけに、あらためて役者を目指すべく経営コンサルタントを
辞め、今の職場に転職。とはいえ役者の仕事が週 1 日もないので、Web コンサルティングを個人でやり始めたら楽し
くなってきて、現在役者業はほぼゼロ、Web コンサルティングがメインになってきました。なお、将来の夢は新しい
婚活ビジネスを作ること。 
 倫理法人会には一昨年 3月末に入会、一昨年 9 月より副専任幹事のお役をいただき現在に至ります。 
 
[趣味] 趣味という明確な趣味がないのですが・・・絶叫系マシーンが好きで、ジェットコースターはもちろんのこ
と、バンジージャンプも日本でできるところは、おおよそ行きました。最近は Apple信者により近づいており、iphone
はもちろんのこと Mac Book Pro、iPad Pro、Apple watch、Air pods 等どんどん Apple 化しています。加えて AI ス
ピーカーと家電を繋ぎ合わせて近未来を味わいたいと今たくらんでいます。 
 

■ 講演概要 ■ 
 
入会して 2年。私の入会のきっかけは「倫理が素晴らしいから学びたい！」でも「今辛いことがあるから、なんと

か解決の兆しが欲しい」でもありませんでした。誤解を恐れずに言うと「つきあい」でした。でも、入会して 2年。
なぜ今も続けているのか、自分にとって倫理はなんなのか「アレ」を元に伝えたいと思います。 


